



Conscientes de que la historia de nuestra Patria no se puede escribir sin la presencia de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) los jovellanenses celebraron desde el barrio el acto municipal por el aniversario 63 de la creación de esta organización.

Desde la Zona # 45 del Consejo Popular Luisa en este central territorio en las voces de oradores y declamadores se evocó a su artífice principal, el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz quien en medio de la lucha antiimperialista y el ruido insolente de varios petardos contrarrevolucionarios dejaría constituida el 28 de septiembre de 1960 una organización de pueblo que nacería para ser eterna.

De la mano de las principales autoridades del municipio llegaron los reconocimientos para quienes lo han dado todo en el cumplimiento y entrega incondicional en el día a día desde nuestras comunidades, significativos los entregados a los cederistas Miguel Beruvides Cruz e Ivanny Dihigo García, así como a los CDR números 1 de las Zonas 74 y 68 respectivamente, de igual manera el estímulo llegó para la Zona # 19 del Consejo Popular La Isabel y la 88 del Consejo Popular Flor Crombet, especialmente desde la Sección Política del Ministerio del Interior el reconocimiento llegó para la organización de la familia cubana.

# Celebran en Jovellanos acto municipal por el aniversario 63 de los CDR

Categoría: Noticias

Visto: 258



A “continuar fortaleciendo la combatividad, vigilancia popular, así como la inclusión de la organización en las acciones de transformación

## Celebran en Jovellanos acto municipal por el aniversario 63 de los CDR

Categoría: Noticias

Visto: 258

---

de nuestros barrios” llamó Daritza Jimenez Vázquez, Coordinadora Municipal.

En la actualidad los CDR en Jovellanos agrupan a poco más de 43 mil miembros distribuidos en 825 CDR, 113 Zonas y al decir de la propia Coordinadora “se consolidan como la organización combativa, versátil e insustituible instrumento en la que siempre se podrá apoyar la Revolución para todas sus tareas. ”